

川崎市立岡上小学校 個別学習室だより 令和6年6月30日

水泳学習がはじまりました。

6月から水泳学習が始まりました。水着の用意を一緒にしてくださったり、健康観察をお子さんとしてくださったり、ご協力ありがとうございます。「学校のプールは大きくて怖い。」「プールは嫌いじゃないけど、泳ぐのは苦手・・・。」いろいろな思いが子どもたちにはあります。泳げるようになることが目標ではありません。水の中での安全な体の動かし方を知り、水中運動を楽しむことができれば花丸です。まずは安全が第一。次に楽しく参加できること。そして、自分のめあてをもって水泳学習に参加できるように、子どもたちを励ましていきたいと思います。

なかよしタイム

合同外国語(次回は7月3日です)

めあて つけたいカ

- ・ALT のヘイゼル先生の発音に慣れる
- ・挨拶を英語で発音する
- ・英語の絵本や紙芝居を最後まで聞く
- ・色、数、動物、食べ物などの知っている 単語を増やす

できるようになったこと

- ・英語の挨拶
- ・英語の歌を楽しむ
- ・ 色や動物を英語で発音
- 英語のジャンケンを楽しむ
- 楽しかったことをふりかえりで話すこと

7月 お誕生日会をしよう・クッキング

お誕生日会に向けて、子どもたちが計画から準備を行っています。今年度初めての誕生日会ですが、授業参観当日、みんなで楽しい時間を過ごしている様子をお見せできればと思っています。

個別の畑で育てている野菜に水やりをしたり、草取りを行ったりしています。夏休み前に、育てた野菜を使って調理実習を行う予定です。

お知らせあれこれ

- ・前にお知らせしたとおり、<u>7月3日、4日</u>は安全な人的配置が取れないため、個別級児童は水泳学習には参加しません。<u>18日はクッキングがあるため</u>、水泳学習には参加しません。ご理解をお願いいたします。 個別級の水泳学習が2回ありますので、そこで学習の機会を確保したいと思います。
- ・<u>7月9日に授業参観・懇談会があります。授業参観では、6・7月の誕生日会をします。当日の参観では、</u> <u>部屋のスペースを確保するために、はなまる教室からリモートでの参観になります。</u>懇談会では、子どもた ちの様子と、夏休みの生活や学習についての話をしたいと思います。ぜひご参加ください。
- ・個別級の遠足を11月に予定しています。お弁当の必要はありません。詳細は10月のおたよりでお知らせします。